



Bärenherz

... begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Dabei werden die Kosten für Pflege, Unterkunft, Versorgung und psychosoziale Therapien nur zu einem Teil gedeckt. Staatliche Zuschüsse erhält das Kinderhospiz nicht. Bärenherz ist daher dringend auf Spenden angewiesen:

[www.baerenherz-leipzig.de/
spenden](http://www.baerenherz-leipzig.de/spenden)

Benefizaktion beim Sommerfest

Am 15. Juli 2025 durfte das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine großzügige Spende in Höhe von 3.000 Euro der Dentallabor Morala GmbH aus dem sächsischen Penig entgegennehmen. Inhaber und Zahntechnikermeister Roberto Morala Melón hatte im Rahmen seines nur drei Tage zuvor ausgerichteten Sommerfestes dazu aufgerufen, das einzige stationäre Kinderhospiz in Sachsen mit einer Spende zu unterstützen.

„Bekanntlich erntet man im Leben das, was man zuvor sät, und das stimmt! Ich kann behaupten, dass wir als Dentallabor sehr erfolgreich am Markt sind, weil einfach die Rahmenbedingungen stimmen. Und wenn man über 34 Jahre auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zurückblicken kann, die man mit einer sehr guten Leistung und einer gewissen Sympathie in den Arbeitsalltag hineinbringt, dann stehen alle Ampeln auf Grün. Wenn man erfolgreich ist, sollte man den Erfolg mit anderen teilen“, so Roberto Morala.

ANZEIGE

Scheideanstalt.de

Ankauf von Dentalscheidgut

- stets aktuelle Ankaufskurse
 - professionelle Edelmetall-Analyse
 - schnelle Vergütung
- ESG Edelmetall-Service GmbH & Co. KG
📞 +49 7242 95351-58
www.Scheideanstalt.de
- ESG Edelmetall-Service GmbH
📞 +41 55 615 42 36
www.Goldankauf.ch
- 

Seine Idee zur Spendenaktion nahm ihren Ursprung bereits vor fünf Jahren: Aufgrund der zweiten großen Leidenschaft des Zahntechnikermeisters für Musik nahm er als Mr. Dentis in einem Tonstudio die CD „Just for Fun“ auf, die er im Anschluss an Freunde, Verwandte, Geschäftskunden sowie Mitarbeiter verkaufte und die Erlöse komplett an das Kinderhospiz spendete. Gleichzeitig war die Aktion eine besondere Werbung für seine zu diesem Zeitpunkt zwei bestehenden Dentallabore: „Diese CD war eine Herzensangelegenheit – umso schöner, dass ich das angenehme mit dem nützlichen verbinden konnte!“

Zum diesjährigen Sommerfest seines Dentallabors in Penig kam die musikalische Unterhaltung für die rund 120 Gäste vom Chef persönlich sowie einer kubanischen Band und einem DJ. Für Begeisterung sorgte nicht nur das Programm, sondern auch die gesammelte Spendensumme in Höhe von 3.000 Euro: „Wir freuen uns sehr über dieses Engagement und bedanken uns herzlich

bei Herrn Morala sowie allen Gästen, die seiner Einladung gefolgt sind und mit ihrer Spende dazu beigetragen haben, unsere Arbeit für schwerkrank Kinder und ihre Familien zu ermöglichen. Solche privaten Initiativen sind für uns von unschätzbarem Wert. Sie zeigen, wie aus einem fröhlichen

„Wenn sich Möglichkeiten bieten, irgendwie zu helfen, sollten wir das alle tun.“

Anlass heraus echte Hilfe entstehen kann – Hilfe, die Familien in schweren Zeiten entlastet. Bärenherzlichen Dank an das Morala Dentallabor und alle Unterstützer dieses schönen Festes“, so Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Quelle: Dentallabor Morala, Kinderhospiz Bärenherz Leipzig



Jetzt ADT-Vortrag anmelden

Vom 4. bis 6. Juni 2026 lädt die 54. Jahrestagung der Arbeitsgemeinschaft Dentale Technologie e.V. (ADT) mit dem Schwerpunktthema „Wandel meistern. Schulter an Schulter.“ nach Nürtingen. Derzeit läuft die Anmeldung für die 20-minütigen Vorträge auf der großen Bühne der K3N-Stadthalle: Noch bis zum 31. Oktober 2025 haben interessierte Redner die Möglichkeit, ihr Vortragsthema einzureichen.

Die Anmeldung erfolgt per Post an Marion Becht von der ADT-Geschäftsstelle, per Fax unter +49 6359 308786 oder via Mail an becht@ag-dentale-technologie.de. Das Formular dafür finden Interessierte auf der Website www.ag-dentale-technologie.de. Neben der Nennung des Referenten sowie des geplanten Vortragsthemas wird ein kurzes Abstract sowie eine Kurz-Vita der Person benötigt. Zudem müssen sich potenzielle

Redner mit einem Livestreaming, der Aufzeichnung sowie einem zeitlich begrenzten On-Demand-Angebot für Teilnehmer einverstanden erklären.

Im Dezember 2025 erhalten die Bewerber dann die Benachrichtigung, ob ihr Vortrag im Programm berücksichtigt werden kann.



Quelle: Arbeitsgemeinschaft Dentale Technologie e.V.





Erlebe moderne
Zahntechnik!

optiprint® mattec®

Germany's favorite 3D Resin



optiprint mattec ist das ideale Material für die Herstellung von Voll- und Stumpffachmodellen im 3D-Druck. Mit seiner speziellen Zusammensetzung erreicht es eine Oberfläche, die der eines traditionellen Gipsmodells nahezu perfekt entspricht.



→ Jetzt mehr erfahren!



didex Modell-Software

Der erste digitale Weg zum Pindex* Modell

→ Zum Produkt